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今
回
は
お
知
ら
せ
回
で
す
。
鳥
獣

被
害
対
策
協
議
会
が
、
農
林
水
産
省

主
催
の
農
村
振
興
局
長
賞
を
受
賞
し

ま
し
た
。

　
表
彰
の
詳
細
に
つ
い
て
は
、
農
林

水
産
省
の
HP
に
て
ご
覧
い
た
だ
け
ま

す
。
　
そ
し
て
、
突
然
の
こ
と
と
な
り
ま

す
が
『
鳥
獣
対
策
前
線
』
３
年
、
担

当
が
変
わ
り
『
鳥
獣
対
策
ア
ッ
プ

デ
ー
ト
』
と
し
て
３
年
、
合
計
６
年

間
続
け
て
き
た
当
コ
ー
ナ
ー
で
す
が
、

今
月
で
最
終
回
と
な
り
ま
す
。
と
言

い
ま
す
の
も
、
木
下
チ
ー
フ
と
わ
た

く
し
川
野
が
３
月
末
で
退
職
す
る
こ

と
に
な
り
ま
し
た
。

　
わ
た
く
し
こ
と
川
野
か
ら
一
言
！

な
に
も
わ
か
ら
な
い
ま
ま
飛
び
込
ん

だ
日
野
郡
、
そ
し
て
実
施
隊
で
し
た

が
、
皆
さ
ん
優
し
く
接
し
て
く
だ
さ

り
、
本
当
に
沢
山
の
こ
と
を
学
ば
さ

せ
て
い
た
だ
き
ま
し
た
。
こ
の
日
野

郡
で
過
ご
し
た
３
年
間
は
私
の
宝
物

で
す
。
あ
り
が
と
う
ご
ざ
い
ま
し
た
。

そ
れ
で
は
最
後
は
、
木
下
チ
ー
フ
か

ら
一
言
。

　
日
野
郡
鳥
獣
被
害
対
策
実
施
隊

チ
ー
フ
の
木
下
で
す
。
実
施
隊
が
で

き
て
今
年
で
丸
１０
年
。
川
の
上
下
も

わ
か
ら
な
い
な
か
、
実
施
隊
の
活
動

が
始
ま
り
、
暗
中
模
索
で
進
め
て
き

ま
し
た
。
今
回
、
農
水
省
の
表
彰
を

頂
き
ま
し
た
が
、
こ
れ
ま
で
に
も
郡

内
地
域
が
優
良
事
例
と
し
て
、
農
水

省
に
紹
介
さ
れ
て
い
た
り
、
農
文
協

Ｄ
Ｖ
Ｄ
に
登
場
し
た
り
、
じ
つ
は
鳥

獣
被
害
対
策
分
野
で
は
日
野
郡
は
全

国
的
に
知
ら
れ
た
存
在
で
す
。

　
そ
れ
ら
は
皆
様
が
鳥
獣
被
害
対
策

を
頑
張
っ
て
き
た
証
で
す
。
１０
年
間
、

支
え
、
支
え
ら
れ
、
皆
様
と
歩
ま
せ

て
い
た
だ
き
、
本
当
に
楽
し
い
日
々

で
し
た
。

　
今
後
も
鳥
獣
被
害
対
策
の
分
野
で

仕
事
を
し
ま
す
の
で
、
ま
た
お
会
い

す
る
機
会
が
あ
る
か
も
し
れ
ま
せ
ん
。

そ
れ
ま
で
一
先
ず
「
さ
よ
う
な
ら
」。

本
当
に
あ
り
が
と
う
ご
ざ
い
ま
し
た
。

日野郡鳥獣被害対策協議会
川野　風花

【問い合わせ】0859－72－1399

最終回
お知らせ

獣害対策
アップデート

広報支援 ( 活動内容：奥大山
ユーチューバーとして動画制

作など）

広報支援 ( 活動内容：奥大山
ユーチューバーとして動画制

作など）

奥大山パークレンジャー ( 活
動内容：自然環境の保安、環
境の利用、関係機関との連携 )

小林　大二
　こばやし　　　だいじ  かとう  　　　ひろや

加藤　紘也

  さとう　　　　  かんた

佐藤　幹太

　２月に東京で開催された地域おこし協力隊全国サミット
に出展しました。パソコン一台でできる「VTuber 体験」
は好評で、VTuber に興味がある方、そして情報発信や教
育分野の地域おこし協力隊の
方が数多く体験されていきま
した。数日後には江府町の公
設塾まなびや縁側で「VTuber
おたねのお話会」と「VTuber
体験会」を行い、子どもたち
と VTuber の記念撮影も行い
ました。

　先日江府学園にてご講演してくださった入江聖奈さんに
講演前に１０分ほどお時間頂き
まして、自身が調査している江
府町のヒキガエルについてのお
話をさせて頂きました。互いに
一研究者として色々な議論が交
わせて大変楽しい時間でした。

移住定住支援員 ( 活動内容：
移住定住相談、移住定住に
関連する業務など )

　ごくだ　　　　　　けんた

後工田　健太

　江府町では空き家が増加傾向にあり、何とか空き家の利
活用が出来ないかと、各市町村での研修会や交流会に参加
し情報収集した結果、来年度から新たにこうふのたよりで
サブリース事業をしていくことになりました！今、私が住
んでる空き家でモデルハウスをするために先輩移住者の方
に協力してもらい、DIY で床や壁の修繕を行いました。来
年度も、移住希望者が気持ち良く江府町に移住・定住した
いと思ってもらえるよう、活動していきます。

 　今月で２年目も最後になります。次回からは奥大山地美

恵で１年間お世話になる予定です。

　たった１年、されど１年。自分ができることと向き合っ

て活動をしていきたいと思います。

２年続けてきた YouTube に関する知識も PR に活用してい

きたいと考えています！

▲写真左から川野さん、高野さん、
　木下チーフ、中村日南町長


